

M. ROGER TASSÉ

Né à Montréal et membre des barreaux du Québec et de l'Ontario, M. Roger Tassé a fait partie de la fonction publique fédérale et a occupé, notamment, le poste de sous-ministre de la Justice et sous-procureur du Canada. En tant que juriste principal du gouvernement fédéral, il a été mêlé de près à toutes les discussions fédérales-provinciales tenues de 1979 à 1982, qui ont conduit au rapatriement de la constitution canadienne. Il a de plus participé à deux conférences constitutionnelles des premiers ministres sur les droits des Autochtones, au début des années 1980, et a pris une part importante à l'élaboration de la Charte canadienne des droits et libertés et de la législation fédérale sur les droits de la personne.

Monsieur Tassé a été membre du Forum des citoyens sur l'avenir du Canada, dit également Commission Spicer, et a agi comme conseiller en matière constitutionnelle auprès du Comité mixte spécial sur le renouvellement du Canada. Il est conseiller spécial du gouvernement fédéral dans le cadre des discussions multilatérales en cours sur la constitution canadienne.

Il a été fait officier de l'Ordre du Canada en 1981.